

# ALT(外国語指導助手)コーナー

こんにちは、皆様。私は生名のALTのローラ・ハイゼルです。私の故郷、アメリカのアイダホについて少し紹介したいと思います。アイダホでは1年間の雨量が上島町の2日分くらいしかありません。太平洋からの雨を降らす雲がアイダホの高い山脈にさえぎられるからです。雨は山脈を隔てた隣のオレゴン州やワシントン州に降ります。だからアイダホには砂漠のような広大な荒野があります。荒野の中には川が走り、うつそと茂る松林などが点在しています。その川のおかげで、鮭やマスなどの魚が豊富に捕れます。海産物はほとんどあります。だからアイダホ人たちは砂漠のような広大な荒野があります。そこには羊やラマが放牧されています。町の周りには羊やラマが放牧されています。だから、肉の種類が豊富で、値段も安く、アイダホ人はハラジカの肉が大好きです。ベビーバックカルビやTボーンステーキが名物です。



各地区の英会話教室	
『弓削』	毎週水曜日 19:30 ~
『生名』	毎週火曜日 19:30 ~
『岩城』	毎週木曜日 20:00 ~
『島』	毎週水曜日 19:30 ~
生活文化センター	弓削中央公民館

兄と一緒にハイウエーを走つてトウインファールズ(双子の滝)に行きました。そこには滝と渓谷がたくさんあります。周りは木々で、木々の名前は「ユーカン」です。

200キロメートル



ルにも及ぶ広大な荒地の高原です。野うさぎや蛇がたくさんいて、家も畠もありません。氷河期に川が山を浸食して滝や渓谷を作りました。又、家族全員でシェイクスピア劇場に芝居を見に行きました。それは、野生動物保護区の端にある野外ステージです。わたしたちは食べ物や飲み物を持ち込んでもかまいません。そこに行くことは多くの家族にとても人気のある行事です。最後にアイダホの夏と秋の行事について書いてみます。ここ上島町では、花火や運動会や秋祭りがとても楽しいと思います。私がそれらを好きな理由の一つは、アイダホではそのようなものが無いかからです。でも、日本に来るまではアイダホのイベントを楽しみました。ボイズリバー祭りというものが、パレードや熱気球ショーやロデオなどがありました。牛乗りコンテストもありました。日本の幽霊屋敷のよろこびの迷路もありました。日本のように秋祭りはあります。日本は秋と答えるだけでも、「あなたはアイダホのどの季節が好きですか?」と尋ねられたら、私は迷わず、秋と答えるでしょう。昼間は涼しく夜間は少し冷え込みます。火のよう赤い木の葉が、雨のように降り注ぎます。そしていたるところで穀物の収穫が始まります。秋は又、ハロウインやコーン迷路やパンプキンパイの季節でもあります。陸地の風景は茶色かもしれない。私はそんな季節に故郷の町に帰ってきました。

ところで、私は先日アイダホに里帰りしてきました。その時のことを少しお話しします。母と私は朝、乗馬の練習に行きました。山間の道は乗馬に最適です。田舎には馬小屋があり馬を借りられます。乗馬は面白いけれどちょっと恐いです。頭脳を持つた2メートルもあるオートバイを想像してみてください。馬というものはおとなしいけれど時には気ままに走ります。この馬の名前は「ユーカン」です。

私は対しても「こちらが挨拶しても返事が無い」というご意見があり、積極的に挨拶していた「つもり」が、自分だけの「思い込み」であつたことを反省いたしました。

今後はご指摘事項一つひとつに改善策を協議し、職員全員の共通認識として取り組んでまいりたいと思います。

評価の低い要因の多くは、私の指導力不足であり、職員との意思の疎通を欠いていたことにあると思います。今後は情報を見本となり、緊急時等において信頼される組織となることを目標に行政改革に努めてまいります。

上島町長  
上村俊之

こんにちは 町長です



# 上島の文芸

## 水曜会【弓削】

三人の思い出話木の葉髪

亀島 一美  
それなりの人出盛りの紅葉かな

本家とは飛石続々秋晴る  
小林しぐれ

孫達の法被揃へて浦祭  
田坂 紫苑

麗子より洋子の方が好きだった頬が  
ほっこりふくれていたから

増成 君子  
田坂 美代子

省りみる我人生も八十五  
散歩みち白くひらひら秋の蝶

池田 友幸  
弓道

■出願期間 2月28日まで。  
※資料を無料で差し上げています。

お気軽に放送大学愛媛学習センター  
までご請求下さい。放送大学ホームページでも受け付けております。

本清張半ばまで読み

池本 滝子

病む君と共に見えしコスモスの花も  
静かに終らんとす

浜田伊勢子

紅葉染む山眺めて昨年の神樂気になり日程調べる

増井 富士雄

萩を伐り百日紅剪定秋が過ぐ

池田 友幸

メーリーより手書きの文を喜べる  
世話役が又増えて老けこめざりし

佐伯 真柳  
宮本佳世子

1 (TEL 089-923-18544)  
までご請求下さい。放送大学ホームページでも受け付けております。

# 魚島俳歌柳会【魚島】

## むつみ歌会【岩城】

太鼓打つ子等生き生きと浦祭

中本砂恵子  
子の忘れるし青通草米櫃に

畠 中本砂恵子

夜の深み檜尻の太鼓さかりゆき厨の  
めぐり虫の音すだく

宮本佳世子  
海辺の丘らつきよう畠の草取りぬフ

エリーが着く音時折きこゆ

浪本 紗綾子  
彦根城の朝日かがよふ堀の面の子連れ

鶴鳩にこころ奪はる

宮本佳世子  
長なすび南瓜とまとを絵手紙に

城山 太郎  
手に触るる程に通草のたわわかな

佐伯 真柳  
小泉と小沢自民をぶっこわし

佐伯 真柳  
無党派はメディアの風の吹くままに

和田 勲  
ホスピスに末期がん病む人集ふ痛み

和田 勤  
和らげと祈りてをりぬ

森本サダ子  
おさな日の思ひ出たどり山道を登れば

白石 勇  
秋晴れに出かけ俄の通り雨布団干しき愛敬ばらまく

西本 優子  
この島に生活求めて来し人は生地と

岩城を子の名に付ける

## 生名短歌会【生名】

幼らとビードロ吹けばよみがえる麦

笛競いし学校がえり

たよりなく吾にまつわる秋の蚊を打ち損じつつ打ち損じおり

村上 文子  
物言わぬ庭先に咲く草花に秋の風吹き愛敬ばらまく

秋晴れに出かけ俄の通り雨布団干しきを気になり帰る

渡辺スズ子  
明日あると声に出だして飲む眠剤松

# 第1学期4月生募集

平成22年度 放送大学

変即動哲りて白寿うららかに

梨小判庭を覆へる師走かな

増井富士雄

即動哲りて白寿うららかに

放送大学はテレビ等の放送を利用

して授業を行う通信制の大学です。

心理学・福祉・経済・歴史・文学・  
自然科学など、幅広い分野を学べます。

試合結果

第40回尾道市因島地区総合体育

大会・ビーチボールバレー大会

(10月12日)

因島勤労者体育センター

優勝 ドタバタ(生名)

試合結果

第40回尾道市因島地区総合体育

大会・ビーチボールバレー大会

(10月12日)

因島勤労者体育センター

優勝 ドタバタ(生名)

試合結果

第40回尾道市因島地区総合体育

大会・ビーチボールバレー大会

(10月12日)

因島勤労者体育センター

優勝 ドタバタ(生名)



松山大学英語俳句コンテスト  
**日航財団賞 受賞**  
See You again  
under this cherry tree  
in this place

10月17日、松山大学で行われた、英語俳句コンテストにおいて、弓削高校2年生の坂井育衣さんの作品が、松山大学学長賞に次ぐ特別賞（8点）の一つ、日航財団賞を受賞しました。

